

DÉTENTE

La « journée des imprévus » était bel et bien prévue

Comme chaque année, la « journée des imprévus » de l'université a remporté un vif succès au sein de la communauté étudiante.

Cette journée, organisée par la Fédération des étudiants de Valenciennes (FEV), fut créée il y a déjà plus de dix ans afin favoriser la cohésion dans cette communauté.

Cette année, ce fut le jeudi 5 avril que les associations étudiantes de la ville ont investi le campus afin d'y installer toutes les structures nécessaires à la détente, à l'amusement et au divertissement.

Chacun a donc pu profiter de toutes ces activités gratuites au son d'un concert de plein air (les différents groupes amateurs d'étudiants s'étant relayé au fil de la journée). L'ambiance était donc bien à la fête pour des étudiants dont les examens approchent à grands pas.

Mais le but de l'opération était aussi pédagogique. Des interventions de médecine préventive se sont déroulées tout au long de la journée, notamment pour sensibiliser les étudiants aux effets ravageurs des rayons solaires. On notera aussi le partenariat des deux mutuelles étudiantes et de la CPAM qui tenaient chacune un stand durant l'événement. ■



Moment de détente pour les étudiants dont les examens approchent à grands pas.